

Das Tagebuch von mArtin...



27. Oktober 2022 18:20 Uhr

Bei so einem Wetter muss man einfach jede Chance nutzen! Daher steht heute die Troppberg II Strecke am Plan. Im Prinzip ist es zu 80 oder 90 Prozent die gleiche Strecke wie Troppberg I - nur in die Gegenrichtung. Mir soll's recht sein, diese Tour ist bestens für einen schönen Herbsttag geeignet.

Was den heutigen Tag zu einem besonderen Tag macht, ist die Tatsache, dass ich doch ein bisserl ein Glückskind bin. Beim Kaffee oben auf dem Troppberg fällt mir auf, dass ich einen Teil meines Radständers verloren habe. Durch die starken Erschütterungen hat sich eine Schraube gelöst und der untere Teil des Ständers ist abgefallen.

Ich habe mir schon vorgestellt, wie ich den fehlenden Teil aus Metall oder Holz nachbauen werde, als ich zufällig beim Zurückfahren auf die eigentliche Strecke nach etwa zwei Kilometern das fehlende Teil aus dem hohen Laub herausstehen sehe. So ein Glück gibt's ja normal nicht...!

Wieder eine sehr feine Tour, und auch ein wenig fordernd. Über 46 Kilometer und auch wieder über 1200 Höhenmeter.

Hier die Route und hier ein paar Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

28. 10. 2022 - 16:13 Uhr

MU

Schöne Herbststimmung!

29. 10. 2022 - 07:50 Uhr

mArtin

Ja, war es. Danke!

:~)